

GIHMM beschäftigt sich mit der Entwicklung, Produktion, Montage sowie Wartung von Umweltmesssystemen zur Erfassung radioaktiver Strahlen, insbesondere Strahlenfrühwarnsystemen. In der Planungsphase hat unsere Beratung der zukünftigen Kunden einen besonderen Stellenwert.

Die Radioaktivität in der Umwelt ist natürlichen und kann auch künstlichen Ursprungs sein. Die messtechnische Aufgabe ist neben der stark schwankenden natürlichen Radioaktivität den künstlichen Anteil sowohl quantitativ als auch qualitativ zu erfassen.

In Zukunft muss man in unserer Welt mit der Radioaktivität als Gefahrenpotential rechnen. So werden weltweit in ähnlicher Weise wie in der Meteorologie Messstationen zur Erfassung der Umweltradioaktivität aufgebaut. 40jährige Erfahrungen auf diesem Fachgebiet sind wichtige Voraussetzungen den hohen Sicherheitsstandards solcher Messsysteme zu entsprechen und werden auch von Kunden goutiert.

Die ständigen Verbesserungen unserer Geräte und Einrichtungen, sowie der internen Prozesse, die Weiterbildung von Mitarbeiter\*innen, die intensive Betreuung von Kunden, sowie die Verbesserung der Kundenzufriedenheit sind Merkmale unserer Firmenpolitik. Ständige Kompetenzerweiterung, insbesondere durch die Zusammenarbeit mit Universitätsinstituten und Forschungseinrichtungen, ist unser Bestreben.

GIHMM steht mit seinem Team mit einer hohen Flexibilität und zuverlässigem Support jederzeit allen Kunden zur Verfügung und gibt dadurch die nötige Sicherheit für ein partnerschaftliches Vertrauensverhältnis.

Auf Unfallverhütung sowie die Vermeidung von Verletzungen unserer Mitarbeiter\*innen und auf Schaffung eines angenehmen Arbeitsklimas unter Berücksichtigung einer flexiblen Arbeitszeitgestaltung zum Wohle der Erhaltung der Gesundheit aller Mitarbeiter\*innen legen wir besonders Wert und erarbeiten gemeinsam mit den Mitarbeiter\*innen immer neue Maßnahmen.

Wir bestätigen verpflichtend nach rechtlichen Grundsätzen „zu arbeiten“ und auch die Umweltaspekte in der Ausübung unserer Tätigkeit zu berücksichtigen.

Unsere wichtigsten Grundsätze lauten:

„WIR SAGEN WAS WIR TUN UND WIR TUN WAS WIR SAGEN.“  
„Qualität kann nicht erprüft, sondern muss erzeugt werden.“

Spillern, im April 2021



Adelheid Fochler  
Geschäftsführerin



Günter Kemminger  
Geschäftsführer